

Par ses talents et son érudition
 Son patriotisme désintéressé
 Les nobles qualités de son cœur
 Ses services éminents
 Comme homme d'état
 Et codificateur des lois
 Il fut un grand citoyen
 L'honneur de sa patrie ;
 Et par sa foi et sa piété
 Un chrétien édifiant
 Le modèle de la société.

C'est là, on le sait, la gloire dont jouit dans le pays tout entier, la mémoire de l'Honorable Augustin Norbert Morin.

C'est à servir la religion et la société que nous forme l'éducation donnée dans cet établissement. Puisse nous être fidèles aux principes dont nous venons de faire entendre l'expression. Oui, nous l'espérons, la religion qui a touché nos fruits naissants, donné de doux soins à notre enfance, présidé à l'instruction de notre jeunesse, animera toujours notre vie intellectuelle et morale. Nous la conserverons dans nos esprits et nos cœurs : nous la professerons hautement dans notre carrière sociale ; nous la défendrons contre les atteintes d'une incrédulité qui cherche à affaiblir son empire, pour appeler tous les désordres, tous les malheurs sur notre société. Et nous consacrerons au service de notre pays tous les moyens que notre éducation développée par le travail, pourra mettre à notre disposition : heureux si nous pouvons, dans quelques limites que notre action soit forcée de se restreindre, contribuer à augmenter la prospérité et la gloire de notre chère et belle patrie !